Usurbil (Guipúzcoa): Un taxista muerto a tiros por un comando de E.T.A.

Por otra parte, hoy, sobre las 12/40 de esta mañana, tres individuos se dirigieron a pie a la pareda de taxis de Usurbil, localidad distante de San Sebastián unos 12 kilómetros; se acercaron al taxi «Seat-132» propiedad del vecino de Usurbil don Francisco Expósito Camio, sobre el que hicieron fuego repetidas veces, por el fado izquierdo de la ventanilla. El número de impactos en el cuerpo del taxista no es inferior a unos 15, todos ellos procedentes de pistolas.

fuga. La organización ETA ha reivindicado el asesinato mediante octavillas solciostiladas lanzadas sobre el mismo lugar de los hechos. Don Francisco Expósito Camio —sefialan fuentes competentes— había nacido en la localidad de Usurbil hace 54

Los referidos individuos escaparon a ple hacia un coche que pudiera ser un «Mini Morris», en el que se dieron a la

cido en la localidad de Usurbil hace 54 años; estaba casado y tenía cuatro hijas. En los años 50 —agregan las mismas fuentes— fue un destacado deportista

fuentes— tue un destacado deportista de Ciclocross, deporte en el que logró el subcampeonato de España celebrado en San Sebastián en 1950 y el campeonato celebrado en Eibar en 1951.

A últimas horas de esta tarde, el gobernador civil de la provincia, señor Rodríguez Román, se trasladó a Usur-

bil para dar su pésame a la familia y a las autoridades locales. Asimismo, las fuerzas del orden pú-

Asimismo, las ruerzas del orden publico han montado diversos controles a lo largo de las carreteras provinciales y de acceso y salida a la capital donostiarra y, especialmente, en las que conducen a la frontera con Francia. Testigos presenciales del hecho, entre

los que se encuentra otro taxista de los une se encuentra otro taxista de Usurbil, aseguran que la edad de los individuos que dispararen oscila entre los 18 y los 24 años.

LA "CUMBRE"

(Viene de la página anterior)

mos en misión informativa en esta capital finesa no podemos realmente quejarnos de las oportunidades que el jefe del Gobierno español nos concede, a fin de conocer datos sobre la Conferencia. Continuando la tónica iniciada ayer,

nos recibió hoy de nuevo, esta vez a bordo del buque Villa de Agaete (que dentro de poco hará el servicio insular entre Las Palmas y Tenerife) y sostuvimos una larga conversación, a la que, asistió el ministro de Asuntos Exteriores señor Cortha Mauri y los restantes

miembros de la delegación española

1 O francis Magana